



Doña Ana es una de las beneficiadas en la Comunidad Misquita del municipio de Ahuás en Gracias a Dios.

BOLETÍN INFORMATIVO

Abril 2023

PROYECTOS DE VIVIENDA EN PUERTO LEMPIRA Y AHUÁS

Hábitat para la Humanidad Honduras tiene como prioridad llevar soluciones habitacionales a esos sectores de la población con menos posibilidades de desarrollo, por eso ha volcado sus esfuerzos en construir viviendas en los grupos étnicos del país.

Actualmente trabaja en la construcción de 28 viviendas en municipio de Puerto Lempira y Ahuás, ambos pertenecientes al departamento de Gracias a Dios, donde hasta la fecha se han construido más de 235 viviendas para beneficiar a familias de la comunidad Misquita.

El Proyecto financiado gracias al aporte del afiliado de Collin County en Estados Unidos y se fortaleció con la alianza entre Hábitat Honduras, Send Hope y la Clínica Evangélica Morava, quienes actúan como enlace entre Hábitat y las familias de la comunidad.

"Mi casa estaba tan mal que podía ver las estrellas acostada en mi cama, no tenía ni techo y ahora mi familia y yo tenemos una casa nueva con un baño, cuartos y espacio para todos", manifestó Normbelita, beneficiaria de la comunidad de Ahuás.





Más de mil personas se beneficiarán con el Proyecto de Rehabilitación en Copán y Santa Bárbara

Como parte del Programa de Respuesta a Emergencias por Desastres Naturales, se iniciaron las reparaciones y rehabilitaciones de 246 viviendas en 11 municipios de los departamentos de Copán y Santa Bárbara.

Todo el trabajo que se realiza está acompañado de procesos de capacitación y sensibilización sobre prevención de desastres naturales y mantenimiento de viviendas y el apoyo de los Gobiernos Locales quienes aportan el 30% del costo del trabajo que se realiza en cada vivienda.

El Proyecto contempla: reparaciones menores, restauraciones o sustituciones de materiales, pisos, reparaciones o cambio de techos, instalaciones sanitarias, puertas y ventanas.



FORO INTELIGENCIA ARTIFICIAL, CAMBIO CLIMÁTICO Y AFECTACIONES EN EL VALLE DE SULA

Hábitat Honduras y el Instituto de Desarrollo Urbano Internacional desarrollaron el FORO INTELIGENCIA ARTIFICIAL, CAMBIO CLIMÁTICO Y AFECTACIONES EN EL VALLE DE SULA, esto con el apoyo y patrocinio de GOAL, Institute for International Urban Development (I2UD), Cámara Hondureña de la Industria de la Construcción y la Cámara de Comercio e Industrias de Cortés. El foro que tuvo como objetivo presentar la plataforma AI Climate y analizar la importancia de Inteligencia artificial en la respuesta a fenómenos naturales, cambio climático y su impacto en asentamientos irregulares.

La conferencia magistral fue impartida por el Doctor en Políticas Públicas Carlos Rufin y la participación como panelistas de João Figueiredo, gerente de Programas DR3 de Hábitat para la Humanidad Internacional, Arturo Castro, Alcalde de San Manuel Cortés y Presidente de Mancomunidad ZMVS, Rafael Delgado, presidente del Colegio de Economistas de Honduras Capítulo Noroccidental, Fabian Brown presidente de la Cámara Hondureña de la Industria de la Construcción y Géraldine Gené Barrios, Gerente Senior de Incidencia para América Latina y el Caribe en Hábitat para la Humanidad Internacional.



DESARROLLO COMUNITARIO

Más de 41 mil personas han sido capacitadas con el Programa de Desarrollo Comunitario de Hábitat Honduras, que busca empoderar a la gente, generando vínculos y promoviendo el liderazgo y el trabajo continuo. En ese sentido los miembros de la comunidad reciben formación en temas de Liderazgo Comunitario, Organización Comunitaria, Diagnósticos Comunitarios y Planificación para el Desarrollo.

